



10 Pièces
Réf. CDA240037
3 950 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située sur le versant Est du Cap d'Antibes face à la mer, cette charmante propriété de style provençal offre une vue mer panoramique. La villa comprend un hall d'entrée, une double réception ouvrant sur une large terrasse avec vue mer, salle à manger, une cuisine indépendante, une chambre principale avec salle de bains et dressing, un salon TV, 3 autres chambres avec salles de bains ou douches, un bureau et un appartement de deux pièces. Jardin en terrasse d'environ 1000 m² avec piscine et un garage pour deux voitures complètent ce bien.

This charming Provençal-style property is located on the eastern side of Cap d'Antibes, facing the sea and boasting panoramic sea views. The villa features an entrance hall, a double reception room opening onto a large terrace with sea views, a dining room, a separate kitchen, a principal bedroom with an en suite bathroom and dressing room, a TV lounge, three further bedrooms with en suite bath or shower rooms, a study and a one-bedroom apartment. Terraced grounds of approximately 1000 sq m with swimming pool and a double garage complete this property.

SAVILLS CAP D'ANTIBES

77, boulevard Francis Meilland - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

